

#BADEN-WÜRTTEMBERG 17. April 2024

Ortsverband Südpfalz: Tarifabschluss und Vorteilsleistungen im Fokus

Anfang April haben sich die im Berufsleben stehenden Mitglieder der Region Südpfalz zum gewerkschaftlichen Austausch getroffen. Gewerkschaftssekretär Ingo Kratz informierte die Teilnehmenden über das aktuelle Gewerkschaftsgeschehen, die neuen Leistungen unserer Fonds und über die GUV/Fakulta.



Der aktuelle Tarifabschluss wurde heiß diskutiert, positives und negatives gegenübergestellt und über die Ansprüche der Mitglieder bezüglich der Weiterentwicklung gefachsimpelt. Für die betrieblichen Sozialeinrichtungen im DB-Konzern referierten im Anschluss Raimund Schmalbach, Bezirksdirektor der DEVK, über die Vorteilsregelungen für EVG-Mitglieder und Rolf Hellmann über Aktuelles bei der Sparda-Bank.

Im Anschluss lud der Ortsverband zum gemütlichen Beisammensein sowie zur Diskussion des aktuellen Gewerkschaftsgeschehens ein.